



# 翔鷹

アブダビ日本人学校 学校だより

令和4年度  
9月号

R4. 8. 29 発行

作成：教頭

## 日本は、優しくない？

今年日本と UAE は、外交樹立 50 周年。アブダビ日本人学校は UAE 人(エミラティ児童生徒)も入学できる世界で唯一の日本人学校です。本校卒業のエミラティ先輩は現在日本の高校生・大学生になって活躍しています。7月号でもお伝えしましたが、アリー アルマンズーリ先輩が東京都高校生弁論大会(日本語部門)で準優勝に輝きました。今号はその発表内容(原稿)を紹介いたします。



### <日本は優しくない？> アリー アルマンズーリ 君(東海大高輪台高校2年)



突然ですが、僕の日本語はどうですか？僕はアラブ首長国連邦、UAE の首都・アブダビからやって来ました。まだ2か月しか経っていませんが、幼稚園のときから日本語を勉強してきたので、日本語には自信があります。小さいころからアニメなどの日本文化が好きで、いまこうして日本に来ることができたので、もっと深く勉強したいと思っています。

日本に来てからいちばん感じたことは、UAE とは人の態度が違うということです。UAE の人たちはみんなフレンドリーだけど、日本は急いでいる人ばかりで話しかけにくい。歩いていて道に迷っても、忙しそうにしているから警察にも聞きにくい。日本人は真面目だから、仕事だけ、というイメージがあります。仕事があるのは誰だって同じなんだから、仕事のせいにして無視したり冷たくするのはおかしいと思います。

日本人に話しかけにくいのは、もしかしたら日本人が外国人に話しかけられることを嫌がっているように見えるからかもしれません。あるとき、「日本語がわからないふりをしてみたらどうなるかな？」と思って、何を聞かれても「No Japanese」と言うことにしました。でも、相手はずっと日本語で話しかけてきました。お店の人だけでなく、空港でも同じ反応でした。日本人はもう少し英語を話せるようになったほうが良いと思います。たとえば、日本語を話せない外国人が火事を見つけても、日本語でしか通報することができなかつたらお互いに困ってしまうはず。日本人は、学校でも仕事でも、外国人と接する機会がほとんどないから、日本が外国人にとって暮らしにくい国になってしまっているのではないのでしょうか。日本は有名な国なんだから、もっと英語を話せるようになってほしいと思います。前に「日本で暮らしているぶんには英語なんか勉強しなくてもいいんだ」と言っている人がいました。僕は、UAE にいたときも、英語が話せないアラブ人に「もっと勉強してください」と言っていました。今から勉強しておかないと、将来恥ずかしくなると思ったからです。僕も「英語が普通に話せるレベル」でしかないけれど、それで充分だからもっと英語を勉強してほしいです。

ところで、イスラム教徒は日本にもたくさんいるはずなのに、モスクは東京に一つしかありません。日本には神社もお寺も教会もたくさんあるけれど、モスクはありません。

中学生のとき、福岡でホームステイをしたことがあるけれど、ホストファミリーに「福岡にモスクはない」と言われました。UAE の国教はイスラム教のスナナだけど、シーアのためのモスクもあるし、キリスト教の教会だってあります。宗教が違うせいで不幸になる人がいないようになっています。日本人が UAE に来ても絶対に困ることはありません。UAE で暮らしている日本人に「UAE に来て困ったことはありますか？」と聞いたことがあるけれど、「日本よりも暮らしやすい」と言われました。「UAE は UAE 国民のためだけの国ではない。みんなの国だ」と、ムハンマド大統領も言っていました。

日本で暮らしていると、食べ物のことでも困ることがあります。レストランでも、メニューにハ

ルールかどうか書いていないことがあります。コンビニに行くたびに、友だちを連れてきて「これ、豚肉は入っていない？」と聞くわけにはいかないので、とても不便です。

逆に、日本に来てよかったのは、アラブ人に対する差別がないところです。アメリカでもヨーロッパでも、「アラブ人=テロ」、「イスラム教=テロ」と思われています。アラブ人はお金持ちだから、とカバンをひたたくられることもあります。僕は日本に来てから、日本人から嫌なことを言われたりされたりしたことは一度もありません。渋谷で財布を落としたときもちゃんと見つかったし、中身も入ったままでした。

それに、日本人は外国人をリスペクトしてくれます。4月のラマダンでも、クラスみんなは自分の前で飲み物を飲まないようにしてくれました。それに、自分たちに興味を持ってくれていることも伝わってきます。「どんな国なの?」とか「UAEを旅行するならおすすめは?」とたくさん質問してくれます。いまは学校にいる全員が友だちで、寮にも友だちがたくさんできました。みんなとそういう関係になりたいと思っています。

最後まで聞いて下さりありがとうございました。

【 9月 September 】		
日	曜	主な行事(9月授業日数22)
29	月	2学期始業式
30	火	身体測定
31	水	身体測定
1	木	避難訓練
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	スポーツ教室
6	火	
7	水	
8	木	
9	金	
10	土	
11	日	
12	月	スポーツ教室
13	火	委員会活動
14	水	
15	木	
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	スポーツ教室
20	火	
21	水	
22	木	
23	金	夏フェス
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	
28	水	
29	木	
30	金	

<7/22(金)にエミラティ集会>が行われました。英語検定の表彰が行われて誇らしい姿を見せていました。また夏休みの心構えもみんなで確認し合いました。



<延期になった百人一首>  
←7/20(水)授業参観の日に予定していた百人一首大会延期で教室で練習する G2 児童です。2 学期どこかで実施できるといいですね。

<G5,6 児童が図工の授業で描いた作品です>  
7月、電子黒板購入時のダンボール箱(220mm×120mm)をキャンバスにこんな見事な絵を描いてくれました。B棟1階に展示しています。  
題名↓OK I like it Picaso ↓星大な宇宙



<第2回英語検定実施について>

- 実施期日 令和4年10月9日(日)
- 実施時間 9時開始  
(詳細な時程は9月中旬にお知らせいたします。)
- 実施する級及び、各級の到達度の目安  
5級(中学1年修了程度)、4級(中学2年修了程度)、  
3級(中学校卒業程度)、準2級(高校2年生程度)、  
2級(高等学校卒業程度)(いずれも日本国内での到達基準です。)



7月3日(日)英検(二次試験)の様子